



Rivas Vaciamadrid, 26 de enero de 2016

Estimadas familias:

Como sabéis, el próximo 1 de febrero tendrá lugar la reunión de familias correspondiente al segundo trimestre. Por motivos organizativos, necesitamos saber qué niños/as harán uso del servicio de guardería para merendar, por lo que agradeceríamos que nos contestarais a este correo, si procede.

Es importante que sepáis que será el personal de comedor el encargado de estar con los niños/as que merienden. Por otra parte, los hermanos/as mayores que estén matriculados en Hipatia también podrán hacer uso de dicho servicio. Los niños estarán separados por edades.

En el caso de los alumnos/as que se queden a merendar, recordad que tenéis que dejar la merienda por la mañana colgada en la percha y marcada con su nombre y el aula a la que corresponde. Os pedimos que no sea merienda de frigorífico, ya que no disponemos de lugar donde dejar todas. Por otra parte, intentad que sea una merienda sencilla (zumo o yogurt y galletas, sándwich o fruta).

Recordad también que los niños/as que se queden a merendar, a las 16h pasarán directamente al aula para tal uso, por lo que no vengáis antes a recogerles, ya que si os ven será complicado que se queden tranquilamente.

Sin más, os enviamos un saludo.

Equipo de Infantil